

Rendez-vous réussi aux abords de la fontaine circulaire de Dramelay, au sud du Jura entre Revermont et rivière d'Ain.

L'échauffement chorégraphié par Martine précède un départ en aller-retour... c'est la faute aux GPS bien sûr!

C'est parti pour 20 Km d'une succession de prairies et de sentiers bien dessinés où les nombreux barbelés et chicanes malmènent notre souplesse et donnent des envies de cabrioles à certain.

Star de la journée, du haut de ses 35m, tapie au fond de la reculée du Dard, la cascade de la Quinquenouille s'éparpille sur la stalagmite en forme de quenouille qui justifie son nom.

Au sommet, le pont de la Pie du Dard (époque romaine) nous engage le long du ruisseau à travers une forêt pittoresque où le soleil s'infiltré entre les troncs recouverts de mousse.

La chapelle du bois de la Fée et la Tour Ruinée permettent aux sonneuses de cloche et surfeuses sur terrain glissant de montrer leur dextérité.

Étrange cake vert, Comté, chocolat, biscuits : bon appétit ! Le blanc n'est réservé qu'aux préférés...

Le regard « patounesque » d'Alain veille et surveille : gare aux trois égarées !

Plus tard, attirés par notre file indienne colorée et bavarde, des troupeaux nous escortent allègrement au son des clarines et des meuglements mais Guy intervient pour les dissuader de s'inscrire à la BOS !

600 m de dénivelé réalisés avant le nettoyage du matériel, comme prévu.

Au jeu « qui a perdu ses clés », Maryse reprend la tête du concours.

Merci à Dominique, Alain, Guy, Véronique et Jacques-Henri pour leur aide sur le terrain et lors de la préparation de « ma première...en extérieur »!

Merci à vous tous pour votre gentillesse et votre bonne humeur.

Chantal